

Jugendfeuerwehr Jahresabschluss

Das Jahr 2022 neigt sich zum Ende und wir konnten dies endlich wieder in geselliger Runde im Jugendzentrum Tiengen abschließen. Nach chillen, Billiard oder Tischfußball gab es Pizza und einen kurzen Jahresrückblick.

Zusammen mit dem Stellvertretenden Kreisjugendleiter Thomas Scheuch konnte Stadtjugendwart Marek Pilichiewicz zwölf Jugendlichen das Abzeichen und die Urkunde zur bestandenen Jugendflamme 1 überreichen.

Wir gratulieren allen und wünschen schöne Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.





